

SPORT

# FIGHT THE CRAB

"Fight the Crab" ist die Geschichte einer starken Bindung zwischen einer Schwester und ihrem Bruder. Zwischen Charline, die heute von einem sehr aggressiven Brustkrebs geheilt ist, und Laurent, der den Kampf seiner Schwester gegen die Krankheit aus nächster Nähe verfolgt hat. Geprägt von dieser Erfahrung wollte Letzterer etwas für diejenigen tun, die täglich gegen den Krebs kämpfen. So entstand "Fight the Crab", eine Sommerveranstaltung für Radfahrer aller Niveaus.

Sind Sie eine Familie, ein Sonntagsradler oder eine geübte Pedalistin? Auf den verschiedenen Strecken, die Laurent anbietet, werden Sie bestimmt fündig. Und das Beste daran ist, dass jede Strecke auch Abschnitte mit Zeitmessung enthält, so dass Sie auch mal einen Sprint einlegen und sich mit anderen messen können. Der gesamte Erlös geht an die Ligue vaudoise contre le cancer (LVC), eine Organisation, die Krebskranken und ihren Angehörigen Hilfe anbietet.



## PREISE

### Startnummer

Erwachsener (ab 16 Jahren)  
Unter 16 Jahren

CHF 40.-  
Gratis

